



新ひだか町立病院コラム Vol. 12

🎄病院のクリスマス🎄

メリークリスマス!!

その声が今年も色々な所から聞こえてきましたね。

町立静内病院では、毎年クリスマス時期になると入院されている患者さまにサンタさんがプレゼントを持って現れます。

プレゼントを受け取った患者さまは笑顔で「メリークリスマス」と返してくれます。

そして今年は院内保育所の子もたちにシンガーソングライターの阿部卓馬さんが歌のプレゼントを持ってきてくれました。

院内保育所の子もたちも1ヶ月前から「太陽の瞳」を練習して一緒に歌っていました。阿部卓馬さんもビックリ!! 「歌のプレゼント交換」って素敵ですね😊

もうすぐ2021年も終わりますが、皆さんはどんな1年を過ごしたでしょうか。

今年も私たち医療スタッフは、多くの方から笑顔で元気をいただきました。

来年も笑顔でいられる1年でありますね。

そんな病院のクリスマスでした。

院長のつぶやき 🏥

院長の小松です。今年も12月24日に入院されている患者さまへクリスマスカードを配りました。

以前、大学病院勤務時代にサンタクロースの衣装を着て、病棟でクリスマスの日をささやかに過ごしたことがあります。この病院に着任し、2回目のクリスマスの時にその事を思い出し、物置の奥からサンタ衣装を引っ張り出してクリスマスカードを看護師さんと作り、配って歩いたのが始まりです。以来、毎年イベントとなり今年で15回目を数えました。

最初の頃は、年末に入院治療が必要で家に帰れない患者さまを元気づけるつもりで始めたこの取り組み。しかし、ここ2年は新型コロナウイルス感染症の影響で面会も叶わず、ふさがちな患者さまもいたりしましたが、カードを本当に嬉しそうに受け取ってくれた患者さまがいたり、普段は中々意思疎通が図れない患者さまが急にニコリと笑って「どうもありがとう」と言って頂いたり、こちらが逆に元気づけられました。

来年こそは新型コロナウイルス感染症に打ち克って、保育園を訪問してくれた阿部卓馬さんもお誘いしてクリスマス会を催したいと思います。

それではみなさん、Merry Christmas and Happy New year!



15年間毎年続けている行事です!!



院内保育所より
子どもたちはトマトの帽子を被っています。

作成: 新ひだか町立病院